

**UN ATELIER DE FAUX MONNAYEURS.** — Le hasard vient de faire découvrir dans une vieille maison de la ville de Brighton (Massachusetts), une chambre souterraine qui a dû servir naguère encore de repaire à une bande de faux monnayeurs. Située sous le sol, c'e<sup>t</sup>e la cave, cette pièce était d'environ douze pieds de haut et doublée en planches sur toutes ses parois. C'est un éboullement survenu au-dessus d'une partie du plafond qui a mené la découverte, et l'on a retrouvé divers instruments, ainsi que nombre de pièces de un demi dollar portant la date de 1833. Il paraît que la maison avait longtemps passé pour être hantée par des esprits, et quelques personnes parlent même de la disparition mystérieuse d'un nègre qui y demeurait. Ne se croirait-on pas en plein roman d'Anne Radcliffe?

**UN MARIAGE ROMANTIQUE.** — Une des unions les plus singulières qui aient jamais été accomplies, a eu lieu ces jours derniers. Un jeune homme et une jeune fille, qui se rendaient de compagnie dans le Missouri pour s'y livrer à l'enseignement, ont eu l'idée fantaisie de se joindre fidèlement sous les chutes du Niagara. La cérémonie a été, en effet, célébrée sur le petit steamboat *Maid of the Mist* (la fille du brouillard), qui traverse la rivière, au milieu du remous produit par la grande catastrophe. Le nouveau couple peut se flatter d'avoir éternué la place.

**Effet déplorable de la boisson.** — A Leith, un parti de quatre hommes, et cinq femmes, ayant passé la nuit à boire, s'embarquèrent le lendemain matin, vers 5 heures, pour aller faire une promenade sur l'eau ; ils étaient à environ un mille du rivage, lors qu'une querelle s'éleva parmi ces ivrognes, dont la suite fut de faire échouer l'embarcation ; six personnes dont deux hommes et quatre femmes furent en cet état précipitées dans l'éternité !... Les trois autres furent sauvés par des bateaux qui vinrent à leur secours.

**Morture.** — Un nommé James Gray a été enfermé dans la prison de Glasgow, accusé d'avoir étranglé sa femme, pendant qu'ils étaient tous dans un état d'ivresse. — *Bristol Mercury*.

**Le Texas Star** raconte qu'on a découvert un million de momies aux environs de Durango (Mexique) ; elles sont assises mais elles sont converties et ornées comme celles des Egyptiens. On a découvert avec ces momies une tête sculptée avec un poignard, des couronnes, des colliers de grains de diverses couleurs, des ornements comme l'ivoire, des tissus élastiques très bien travaillés, des os de vipère, etc.

**Pique.** — Une femme de Bradfield, dans le comté de Suffolk, a perdu la vie par une pique d'aiguille au poitrine ; les docteurs après enquête, furent d'opinion que la pique avait produit la mort, par une commotion sur le système nerveux, assez forte pour arrêter l'action du cœur.

**LA VINDICATRICE POPULAIRE.** — Cincinnati a été mercredi soir, le théâtre d'une émeute, causée par la généreuse indiguité du peuple. Deux Almards, volontaires récemment licenciés, ayant commis un horrible attentat sur une petite fille de douze ans, la multitude s'est ruée vers la prison où on les avait renfermés, pour faire justice de ses propres mains. Après avoir vainement tenté de tenir tête au mouvement, la police s'est vue obligée de faire feu, et trois ou quatre hommes ont été tués. Ce n'est qu'avec la plus grande peine que l'ordre a été en partie retrouvé.

**LES CHASSES EMBLEMATIQUES.** — La politique tourne décidément à l'apologue. Nous avions déjà la chasse au bulle, organisée sur les bords du Rio Grande par les amateurs d'annexions : voici que les amis de l'Irlande préparent pour le Canada une chasse "au renard rouge." C'est un club de Newark qui a eu le premier cette heureuse idée, et il assigne le rendez-vous à l'automne même où nous allons entrer. Nous craignons fort que ces sportsmen d'un nouveau genre ne fassent buissonniers. — *Cour. E. U.*

### BAUME DE WISTAR

Nous tirons ce qui suit du *Transcript* du Montréal du 2 juillet 1848.

"Les avertissements du BAUME DU DR. WISTAR ont occupé longtemps une place dans nos colonnes et nous croyons devoir ajouter notre témoignage à ceux qu'il a reçus en si grand nombre sur l'efficacité extraordinaire de sa médecine en certains cas, particulièrement quand les malades se plaignent de douleurs dans les étoiles et dans les cas d'une nature asthmatique."

"Nous connaissons personnellement un grand nombre de personnes qui ont éprouvé un bien immense de l'usage de cette médecine, lorsqu'elles étaient attaquées des maladies ci-dessous, et comme sous notre climat changeant du Canada, ces maladies sont très fréquentes, on peut dire que le BAUME DE WISTAR est inappréciéable."

"Nous savons que la vente de ce BAUME est très considérable en Canada et qu'elle augmente tous les jours. Elle a produit ici depuis son introduction il y a trois ans des cures vraiment merveilleuses."

"Nous n'avons pas l'habitude de recommander ces médecines à patentes, à moins de connaître personnellement leur efficacité ; mais dans ce cas-ci nous pouvons recommander le BAUME DE CERISES SAUVAGES DE WISTAR, comme une médecine digne de la confiance du public dans les douleurs d'estomac et des côtes, aussi pour les Rhumes, Asthmes, etc., etc."

### Naissance.

En cette ville, le 26 du courant, la Dame de Mr. J. Luc Léveillé, a mis au monde une fille. En cette ville, le 24 du courant, la Dame de M. Renaud, marchand a mis au monde une fille.

### Mariages.

A St. Joseph de Beaupré, mardi dernier, en troisième noce, à l'âge de 67 ans, M. Alexis Doyon, à Dieu. Emile Bedard, du même lieu. Sa seconde épouse est morte subitement le 15 Avril dernier.

(Communiqué)

### Decès.

A Québec, le 24 du présent, Pierre-Napoléon, enfant de M. P. C. Des Pl. ts, typographe.

A même lieu, le 23 à l'âge de 5 mois et 25 jours, Louis-Joseph-Elzébert, enfant de M. L. J. Roy, ébéniste, néoquin.

A Château-Richer, le 17 d'août, en la demeure de son grand-père, Charles Rhéaume, écrivain, J. P. Pierre Lacharier, enfant de M. Pierre Cauchon, à l'âge de moins de 17 jours.

A la Pointe des Trembles, Samedi, le 26 du courant, Madame Judith Masson, épouse de M. Jean-Baptiste Belle, père, de cette ville, âgée de 65 ans.

### THEATRE ROYAL

**MADAME ANNA BISHOP,**  
**BOCHSA,**  
ET  
**SIGNOR VALTELLINA.**

Ces artistes distingués donneront JEUDI, VENDREDI ET SAMEDI prochains,  
**LES PRINCIPALES SCÈNES**  
**DES OPERAS LES PLUS CELEBRES**

Ainsi que d'autres morceaux intéressants.

Pour les détails voir les Programmes.  
Premières Loges, 5s.; 2d. 2s. 6d. Parterre, 2s. 6d.; Gallerie 1s. 3s. 29 août.

**CELEBRE DIORAMA**  
ET  
**VUES CHROMATROPES**  
DE

**R. WISTER.**

**Ouvert Lundi, 23 Août.**  
A CONTINUER DURANT LA SEMAINE,  
Dans la grande Salle des ODD-FELLOWS

Grande rue St. Jacques.

LA CATHEDRALE DE MILAN, — Vue de nuit. Célébration de la Messe de Minuit.

LA CITE DE JERUSALEM, — le Crucifixion. LE SAINT SEPULCRE, — vue de nuit. — Célébration de la Paques.

LA COUR DE BABYLONE, — LE FESTIN DE BALTHIASAR, — Chaque sujet passe du jour à la nuit par gradation.

Pour les autres détails, voir le programme. Le Spectacle sera terminé par SIX VUES CHROMATIQUES.

Prix d'entrée, 2s. 6d. Enfants moitié prix. L'exhibition commence à HUIT heures précises.

**BUREAU DE LA COMPAGNIE**  
**DU CHEMIN DE FER**  
DUST. LAURENT ET DE L'ATLANTIQUE.

Montreal, 26 Août 1848.  
**DES SOUMISSIONS SCELLÉES** adressées au Secrétaire, seront reçues à ce Bureau, jusqu'à SAMEDI, le NEUF de Septembre prochain, à MIDI, pour Deux Cent Cinquante Cordes de BOIS de chauffage de Pin, Epine et Erable, pour être livrés et cordeés dans le Clos à bois de la Compagnie, à l'extrémité, près de Longueuil.

Les signatures de deux personnes responsables, sujet à approbation, qui se rendront caution de la due exécution du contrat, devront être apposées aux soumissions, sauf ce qu'il sera décidé.

THOMAS STEERS, Secrétaire.

### NOUVELLE SOCIÉTÉ.

LES SOUSSIGNÉS informent respectueusement le public qu'ils ont formé en jour entier une nouvelle société le nom et raison de Michael Rossin et Cie.

MICHAEL ROSSIN,  
ARNOLD NORDHEIMER  
Montréal, 29 Août, 1848.

**MAGASIN DE BIJOUTERIES**  
ET D'OBJETS D'ART.

**MM. MICHAEL ROSSIN & Cie.**

INFORMEMENT le public de Montréal et des environs qu'ils ont ouvert hier au NOUVEL ETABLISSEMENT, n° 133, rue Notre-Dame qui contient l'assortiment le plus riche et le plus varié de BIJOUTERIE ET D'OBJETS D'ART d'Angleterre, de France et d'Allemagne, choisis par M. ROSSIN lui-même sur les meilleurs marchés et qu'ils offrent à des prix très raisonnables.

Le public est respectueusement invité de venir examiner cet assortiment qui sera trouvé sans rival pour son excellence et sa beauté.

Montréal, 29 Août 1848.

### INSTITUT CANADIEN.

JEUDI, le 31 du courant, le Dr. SAMOURIN montera à l'Institut la première des lectures qu'il doit donner sur la PHYSIOLOGIE. La salle de l'Institut sera ouverte au public. La lecture commencera à huit heures précises.

Par ordre.  
J. PAPIN, Secré. Cor. I. G.

28 Août.

### AVIS IMPORTAUX CAPITALISTES.

A VENDRE la SEIGNEURIE St. George située au sud du Fleuve St. Laurent, à 4 lieues de L'Appalache, contenant environ 25,000 arpents de terre en superficie dont 24,000 sont actuellement concédés, avec un moulin à farine, (*trois moulins*), allant par eau ou par vapeur : un moulin à carder, un moulin à foulir, un moulin à scié avec les dernières améliorations et une teinturerie, le tout en bon ordre.

Il y a, en outre, la terre seigneuriale mesurant 90 arpents en superficie sur laquelle est bâti le manoir en pierres, à deux étages et fin dans le dernier étage, avec bâtiments en pierres, vergers, etc., etc., ainsi qu'une autre terre et une maison bâtie près des moulins.

Les conditions sont des plus faciles, on n'exigera qu'une faible portion du prix de vente, comptant pour quelques dettes. £4200 resteront entre les mains de l'acquéreur, à constitut, et la balance sera payable en quatre paiements annuels. Tître incontestable. Pour plus amples informations, s'adresser au notaire soussigné No. 24, rue St. François-Xavier. (*Affranchir*).

T. DOUCET, N. P.

Montréal, 26 Août 1848.

### SALSEPAREILLE

DU

### Dr. Townsend.

MERVEILLE ET BENEDICTION DE L'EPOQUE.

CET extrait est contenu dans des BOUTEILLES. D'UNE PINT 1/4 de GALLON son prix est six fois meilleure marché, sa qualité plus agréable et bien SUPÉRIEURE à aucune autre composition, vendue jusque-là. Il guérira sans purger, sans rendre malade ou affaiblir le patient.

La grande supériorité de cette Salsepareille sur tous les autres remèdes est que tout en chassant la maladie, il donne de la force au corps. On s'en sert avec succès pour guérir radicalement toutes les maladies provenant de l'impureté du sang ou de la mauvaise situation du système.

PRENEZ GARDE AUX IMITATIONS. — Des personnes désinvoltes ont imité nos étiquettes et mis de la medecine dans des bouteilles de la même forme des nôtres. Voulez que chaque bouteille à la signature écrite de S. P. TOWNSEND.

OFFICIER DE LA MARINE DES ETATS-UNIS. Le capitaine G. W. McLean, membre de la législature natiue appartenant à la marine des Etats-Unis, nous envoie le certificat suivant dans lequel il raconte sa propre histoire.

Rutherford, 25 Janvier, 1847. — Il y a un an je fus attaqué de l'influenza, et tout mon système tomba dans un état de faiblesse alarmant. On me conseilla d'assayer la Salsepareille du Dr. Townsend, et je me sens soulagé, après en avoir pris deux ou trois bouteilles. J'attribue donc ce bien-être à la Salsepareille. J'ai continué à prendre, et je me rétablis de jour en jour. Je crois que cela a sauvé ma vie, et je ne voudrais pas, sans avouer ma prudence, ne pas toujours avoir quelques bouteilles de ce remède chez moi.

G. W. McLean, GUERISON DES ECRUILLLES.

Le certificat suivant prouve que cette Salsepareille a un pouvoir particulier sur les maladies du sang les plus invétérées. Un précédent sans exemple est celui de trois personnes guérie dans la même maladie.

TRIOIS ENFANS.

DR. TOWNSEND : Mon cher Monsieur. — J'ai le plaisir de vous informer que trois de mes enfants ont été guéris de la grippe dont plusieurs d'entre eux avaient été atteints. Ces enfants étaient très malades, et je n'aurais pas pu faire mieux pour eux que de leur donner de la Salsepareille.

L'Assemblée s'ouvrira le 5 SEPTEMBRE prochain, à NEUF heures précises.

Agents pour Montréal, Dr. Picault, rue Notre-Dame, No. 36, et coin de la rue Bonsecours, devant l'Hotel Donagan.

8 juillet 1848.

### AUX INSTITUTEURS DU DISTRICT

DE MONTREAL.

MESSIEURS,

SUIVANT le Statut de l'Education, neuvième année, Victoria, chap. XXVII, le Bureau des Examinateurs devait se réunir sur la demande de quelques Institateurs, le premier MARDI de SEPTEMBRE prochain, je reciterai l'expression de mes désirs de vous venir en soule pour un examen, et recevoir un brevet qui en consolidant l'association, élèvera dans l'esprit public, un corps qui par ses fonctions est essentiellement de l'assurance pour engager tous les membres à se réunir pour l'occurrence pour engager tous les membres à se réunir pour l'assurance.

Je vous prie de lire, avec attention, le rapport de M. le Surintendant, afin de pouvoir vous former une opinion exacte sur les amendements qu'il propose ; car enfin, qui peut mieux que les Instituteurs, juger toutes les modifications qu'il propose ?

Le Surintendant formé aux leçons de l'expérience, connaît comment doit fonctionner une loi d'éducation, puisqu'en réalité il est le principal mobile de sa marche et de son progrès !

Je suis heureux d'apprendre que deux Instituteurs brevetés donneront lecture de morceaux choisis sur des sujets importants.

Si l'Association des Instituteurs pouvait de temps à autre, comme leurs soeurs, la Société des Amis, l'Institut Canadien, etc., s'abreuer en famille à la conférence des sciences utiles, elle se glorifierait tout de suite de l'ensemble varié, et par leur noble vocation "l'éducation de la jeunesse."

L'Assemblée s'ouvrira le 5 SEPTEMBRE prochain, à NEUF heures précises.

F. X. VALADE,  
P. A. T.

29 juillet 1848.

ASSÉMABLEE semi-annuelle de l'Association des Instituteurs du District de Montréal aura lieu à Montréal, dans la salle de L'INSTITUT-CANADIEN, rue St. Gabriel, MARDI, le 5 SEPTEMBRE prochain, à NEUF heures A. M. On procédera à l'élection des officiers pour l'an prochain, et autres affaires importantes.

Tous les membres de l'association sont priés d'être à leur poste, et Messieurs les Instituteurs qui voudraient utiliser leurs connaissances de leur capacité sont priés de se présenter à

J. L. LABONTE,  
St. Marc le 21 Août.

St. Marc le 21 Août. Sect. de l'Association.

### PORTRAIT DU COMTE D'ELGIN.

GRAVE SUR ACIER.

UNE superbe gravure sur acier en Mezzotint, de Son Excellence le très honorable Comte d'Elgin et KINCARDINE, Gouverneur-Général de l'Amérique Britannique du Nord, etc., etc., exécutée par SARTORIUS, le meilleur graveur en Mezzotint du continent, sur une plaque du 7 sur 8, qui sera dédiée à Mme. la Comtesse ELGIN et KINCARDINE, gravée d'après un portrait en Daguerreotype pour lequel Son Excellence a posé, le 23 mai 1848. Publié par

T. C. DOANE,